

# Waldperlach stellt sich vor

**WALDPERLACH** „Waldperlach stellt sich vor“ lautet das Motto einer Veranstaltung, die der Verein Unternehmer-Waldperlach auf dem Gelände der Freiwilligen Feuerwehr Waldperlach plant. Am Samstag, 22. Oktober, wird von 14 bis 17 Uhr im Feuerwehrhaus, Im Gefilde 4, ein Forum für Selbstständige, Freiberufler, Firmen und Vereine aus Waldperlach geboten.

Doch auch Nichtmitglieder können sich und ihre Tätigkeit präsentieren, um eine große

Vielfalt zu erreichen. Kurze Vorträge und Vorführungen zu interessanten Themen werden den Informations- und Aktionstag abrunden.

Waldperlach scheint auf diese Möglichkeit der Selbstdarstellung gewartet zu haben, das zeigt die bisherige Resonanz bei den Vereins-Mitgliedern. Wer noch dabei sein möchte, sollte sich schnell bei Ellen Techtow unter Telefon 406632 oder 0172/ 9105901 melden, um nähere Infos zur Standvergabe zu erhalten.